

Wer steht eigentlich hinter der SPÖ Gastern?

Sehr geehrte GemeindebürgerInnen!

Ende Mai wurden Sie durch die SPÖ Gastern mittels Flugblatts sehr mangelhaft und mit Halb- und Unwahrheiten versehen, über Gebührenerhöhungen und unseren Dorfläden informiert. Eine Richtigstellung zu diesen Themen wird Sie im Namen der Gemeinderatsfraktionen der VP, der FPÖ und der GRÜNEN in der nächsten Zeit erreichen!

Nachdem auf besagtem Flugblatt keine

Namen (bis auf jenen des Fotografen) und ein sehr dezentes Impressum zu lesen waren, haben wir uns die Frage gestellt: „Wer ist eigentlich die SPÖ Gastern? In welchem Namen werden die irreführenden Informationen für die Bevölkerung verbreitet?“. Spricht man mit ehemaligen FunktionärInnen und MandatarInnen, identifiziert sich niemand mit diesen Botschaften. Eine Gemeindeparteiorganisation gibt es keine mehr. Viele offene Fragen ...

Kampf gegen Teuerung: So hilft NÖ



Die NÖ Schwerpunkte aus dem Vorjahr werden fortgesetzt, weitere spürbare Entlastungen im Kampf gegen die Teuerung wurden präsentiert.



Pflegescheck neu beschlossen

Ab Pflegestufe 3 erhalten alle Landsleute 1.000 Euro pro Jahr an zusätzlicher Unterstützung. 47.000 sind anspruchsberechtigt, 47 Mio. Euro an Fördermitteln wurden dafür bereitgestellt.

Mehr unter noel.gv.at

GIS-Landesabgabe gestrichen

Das bringt eine Ersparnis von 69,60 Euro pro Jahr für ausnahmslos alle Haushalte im Land – insgesamt 41 Mio. Euro. Die Abgabe wurde bisher für Kunst, Kultur und Sport aufgewendet und wird zukünftig über das Landesbudget abgedeckt.

NÖ Wohn- und Heizkostenzuschuss

150 Euro pro Haushalt und 50 Euro für jede weitere Person werden für Singlehaushalte unter 40.000 Euro und Mehrpersonenhaushalte unter 100.000 Euro Brutto-Jahreseinkommen ausbezahlt. 85 Mio. Euro insgesamt.

Die Niederösterreich Partei.

Aktuell



Bundesrätin Ing. Viktoria Hutter BSc ist neue Gemeindeparteiobfrau der VP Gastern

Im Rahmen des Gemeindeparteitages der VP Gastern am 26. Mai wurde die neue Bundesrätin aus dem Bezirk Waidhofen/Thaya, Viktoria Hutter aus Garolden, einstimmig zur Gemeindeparteiobfrau der VP Gastern gewählt. Sie tritt somit die Nachfolge von Bürgermeister Roland Datler in der Funktion als Gemeindeparteiobfrau an. Ihr zur Seite stehen drei Obfrau-Stellvertreter:

GGR Michael Meier aus Gastern, GGR DI(FH) Markus Moldaschl aus Grünau und GGR Daniela Loidolt aus Frühwärts. Finanzreferent bleibt weiterhin Anton Czetina aus Ruders. Mit diesem neuen Führungsteam und den engagierten GemeinderätInnen und FunktionärInnen der VP Gastern werden wir weiterhin aktiv an der Gestaltung unserer Gemeinde arbeiten!

Die Niederösterreich Partei.



Liebe GasternerInnen!

Seit kurzem darf ich unserem Bürgermeister Roland Datler als Gemeindeparteiobfrau nachfolgen. In meiner Zeit als Gemeindeparteiobmann-Stellvertreterin konnte ich schon einen guten Einblick in die Gemeindepartei und die Themen der Gemeinde gewinnen und in Kombination mit meiner neuen Aufgabe als Abgeordnete zum Bundesrat können wir in der Gemeinde sicher von vielen Synergien dahingehend profitieren.

Doch ganz am Anfang möchte ich mich nochmal bei Ihnen vorstellen.

Ich bin 32 Jahre alt und habe meine Wurzeln in Garolden. Dort bewirtschaftete ich gemeinsam mit meinem Bruder einen Bio-Ackerbaubetrieb mit zweitem Schwerpunkt Forst. Derzeit wird auch der Hof renoviert und ich hoffe dann Ende September endgültig in Garolden einziehen zu können.

Neben dem L&FW Betrieb bin ich auch beim Verein Waldsetzen.jetzt aktiv. Hier helfen wir WaldbesitzerInnen bei der Wiederaufforstung und das gemeinsam mit Freiwilligen und Mitarbeitenden von verschiedensten Unternehmen.

Im Bezirk engagiere mich auch bei diversen Vereinen und Institutionen wie der Waldwirtschaftsgemeinschaft Dobersberg-Waidhofen/Th., den Bäuerinnen, dem Lagerhaus Waidhofen/Th oder der Volkstanzgruppe. Auch niederösterreichweit und österreichweit bin ich gut vernetzt, u.a im Vorstand Waldverband NÖ & Ö sowie dem Funktionärinnenbeirat des österreichischen Raiffeisenverbandes.

Gemeinsam mit meinen Stellvertretern bilden wir ein junges dynamisches Team, das sowohl in Gastern als auch über die Gemeindegrenzen hinaus gut vernetzt und engagiert ist. Ich bin davon überzeugt gemeinsam viel Positives für Gastern bewegen zu können.

Eure Gemeindeparteiobfrau und Bundesrätin Viktoria Hutter

Sehr geehrte BürgerInnen der Marktgemeinde Gastern!

Nach 12 Jahren in der Funktion des Gemeindeparteiobmannes der VP Gastern freut es mich, dass ich nun die Führung der Gemeindepartei der VP Gastern in die Hände eines jungen engagierten Teams, an der Spitze mit Bundesrätin Ing. Viktoria Hutter BSc legen kann.

Ich werde vorerst weiterhin in der Funktion als Bürgermeister für die Gemeinde arbeiten und so wie in den letzten Jahren gemeinsam mit dem Team des Gemeinderats wichtige infrastrukturelle Projekte für unsere Gemeinde vorantreiben und umsetzen.

Das Ziel besteht weiterhin darin, unsere Gemeinde wohn- und lebenswert zu erhalten. Diesen Einsatz haben wir bei vielen Projekten der letzten Jahre gezeigt:

(u. a. Nahversorgung, Kommunalzentrum, Glasfaserinfrastruktur, Straßenbau, Volksschule, Amts-, Wohn- und Geschäftsgebäude, Kindergarten, Wohnungen, Siedlungsgebiet, Hochwasserschutz, Kultur, Nachbarschaftshilfe PLUS, u.v.m.)!

Ich bin überzeugt davon, dass wir mit dem neuen Team der VP Gastern in eine gute Zukunft in unserer Gemeinde gehen.



Ihr Bürgermeister
Roland Datler

Gastern Aktuell

Sehr geehrte GemeindebürgerInnen!

Es freut mich als Gemeindeparteiobfrau-Stellvertreter und Fraktionsobmann der VP Gastern in diesem neu gestalteten Team mitarbeiten zu dürfen.

Ich arbeite seit der GR-Wahl 2020 als geschäftsführender Gemeinderat und bin bemüht über die Fraktionsgrenzen hinweg für unsere Gemeinde das Beste zu erreichen.

Neue Ideen, Vorhandenes umzugestalten bzw. neu zu gestalten, diese Ideen wachsen lassen und dann in einem Projekt umzusetzen, um damit Verbesserungen für unsere BürgerInnen zu schaffen. Unsere Gemeinde modernisieren, gut aufzustellen, in einem schönen Umfeld wohnen - das ist es, was mich antreibt meine Funktionen zu erfüllen.

Geschäftsführender Gemeinderat Gemeindeparteiobfrau-Stellvertreter Michael Meier



Geschätzte Bürgerinnen und Bürger!

Ich freue mich, dass ich ein Teil von dem Team sein darf, das sich um wichtige Themen und Projekte in der Gemeinde kümmert. Durch meine hauptberufliche Tätigkeit als Unternehmer und Software Entwickler habe ich immer ein offenes Ohr für innovative Ideen und Projekte. Seit 2016 bin ich im Gemeinderat und seit 2020 im Gemeindevorstand tätig. Dabei schätze ich vor allem einen - über Fraktionsgrenzen hinweg - ehrlichen und transparenten Umgang miteinander, immer im Sinne der Gemeinde und der BürgerInnen.



Geschäftsführender Gemeinderat Gemeindeparteiobfrau-Stellvertreter DI(FH) Markus Moldaschl

Sehr geehrte GemeindebürgerInnen!

Ich freue mich mit dem neuen VP-Team für unsere BürgerInnen zu arbeiten.

Auch über Fraktionsgrenzen hinaus, damit wir gemeinsam für unsere Gemeinde eine lebenswerte Zukunft gestalten können.

Geschäftsführende Gemeinderätin Gemeindeparteiobfrau-Stellvertreterin Daniela Loidolt



volkspartei
gastern

Die Niederösterreich Partei.